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Zitat von Norbert 

Sind wir das nicht? Zur letzten Lizenzerteilung waren wir das anscheinend, sonst hätte
es Auflagen gegeben. Glaube auch nicht, dass wir schuldenfrei sind, es wurde
mitgeteilt, dass wir jetzt positives Eigenkapital haben, das bedeutet nicht gleich
Schuldenfrei, aber wirtschaftlich denke ich, sind wir gesund.

Denkst du oder weist du?

Wie stehen wir im Vergleich, vergleichen wir uns mit Sandhausen und Heidenheim weil wir uns
mit zweiter Liga angefreundet haben oder vergleichen wir uns ab dem unterem Drittel der
ersten Liga mit den Vereinen weil unser Ziel ja primär schon die erste Liga ist.

Wirtschaftlich Gesund scheinen wir stand heute zu sein. Die Frage ist sind wir damit
Konkurrenzfähig, und damit wieder die Frage was betrachten wir als Konkurrenz, und wie
nachhaltig ist die Gesundheit.

Würde uns ein Abstieg in Lauternsche Dimensionen befördern oder könnten wir das auffangen?

Wie lange können wir zweite Liga spielen und uns das leisten ohne massiv an Substanz zu
verlieren.

Solange man das nicht beantworten kann bleibts halt beim Gefühl.
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